

## ANTISIPASI BANJIR ROB DI PESISIR Pemprov DKI Jakarta Siagakan Ratusan Pompa

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah menyiapkan mitigasi risiko terkait banjir rob yang mengintai pesisir wilayah Jakarta Utara. Kepala Satuan Pelaksana (Kasatpel) Pengolahan Data dan Informasi BPBD DKI Jakarta, Michael Sitanggang mengatakan upaya mitigasi non struktural yang dilakukan yakni penyiagaan pompa hingga personel.

"Dinas SDA Provinsi DKI Jakarta menyiagakan personel pasukan biru (Satgas SDA) dan pompa yang ada di kawasan utara Jakarta yakni pompa mobile sebanyak 107 unit dan pompa stasioner atau rumah pompa sebanyak 138 unit," katanya saat dihubungi, kemarin.

Dikatakan Michael, ratusan pompa stasioner maupun rumah pompa tersebut tersebar di 28 titik di wilayah tersebut. Sementara upaya yang

dilakukan BPBD DKI Jakarta yakni melakukan koordinasi dengan BMKG terkait perkembangan dini informasi banjir rob.

Koordinasi juga dilakukan kepada stakeholder terkait guna memastikan kesiapan baik itu pompa-pompa yang ada maupun personel.

"Juga menyiagakan sebanyak 267 personel Tim Reaksi Cepat (TRC) BPBD untuk memonitor kondisi bencana yang ada di tiap kelurahan rawan banjir," kata Michael.

Selain itu, Michael berujar BPBD juga memastikan lokasi pengungsian serta sarana dan prasarana pendukung penanganan banjir yang berada di kelurahan rawan banjir rob.

"Seperti perahu, ring buoy, jaket pelampung, dan lain-lain siap untuk difungsikan untuk membantu masyarakat apabila dibutuhkan," pungkaskannya. ● yan

## TANGANI BANJIR ROB DI PESISIR WILAYAH JAKUT Pemprov DKI Jakarta Bangun Tanggul NCICD Sepanjang 37,199 Km

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama Kementerian PUPR membangun Tanggul National Capital Integrated Coastal Development (NCICD) di pesisir wilayah Jakarta Utara (Jakut).

Pembangunan tanggul ini sebagai upaya pemerintah memitigasi struktural terkait banjir rob yang mengintai pesisir wilayah Jakut.

"Pembangunan Tanggul National Capital Integrated Coastal Development (NCICD) untuk pembangunan tanggul pada tahap A," kata Kepala Satuan Pelaksana (Kasatpel) Pengolahan Data dan Informasi BPBD DKI Jakarta, Michael Sitanggang melalui pesan singkat, Minggu (25/2).

Michael menuturkan, tanggul NCICD ini akan dibangun dengan total trase sepanjang 37,119 kilometer. Sejauh ini, progres pembangunannya mencapai 13.401 km.

"Yang telah terba-

ngun sepanjang 13,401 km," katanya.

Dalam pembangunan tanggul ini, kata Michael, pihaknya berkolaborasi dengan stakeholder terkait sesuai tugas dan fungsi masing-masing.

"Pembagian tugas yang belum terbangun yakni Kementerian PUPR akan membangun sepanjang 11,080 km dan Pemprov DKI akan membangun 12,638 km," jelasnya.

Ia melanjutkan, Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta telah membangun Sistem Polder Pengendali Rob yakni Polder Kamal.

Pembangunan yang berlangsung sejak 2022, membentang seluas 2.316 hektare, bersama pompa dan pintu air serta kelengkapannya. Pembangunan Polder Kamal ini bagian dari proyek 942-DV.

"Diharapkan mampu mengendalikan genangan rob di sekitaran wilayah Kamal," pungkaskannya. ● yan

## Pemprov DKI Renovasi 35 Gelanggang Remaja

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Daerah Khusus Ibukota (DKI) Jakarta melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) mencanakan renovasi 35 gelanggang remaja di seluruh Jakarta. Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta yang juga Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Amanat Nasional (PAN), Zita Anjani optimistis, program tersebut mampu meningkatkan minat anak muda untuk melakukan aktivitas serta membuat acara di gelanggang remaja.

Zita menjelaskan, program tersebut sudah dicanangkan sejak 2022. Hingga saat ini, 25 gelanggang remaja sudah direnovasi di DKI Jakarta.

"Dengan (kebijakan)

ini, saya harap, anak muda di Jakarta tidak perlu khawatir lagi mencari tempat buat kumpul dan olahraga. Pemprov DKI Jakarta sudah memfasilitasi gelanggang remaja yang layak di setiap daerah," tutur Zita dalam siaran pers yang diterima, Minggu (25/2).

Salah satu gelanggang remaja yang sudah direnovasi adalah Gelanggang Remaja Jakarta Timur (GRJT) di Jalan Raya Otista, Kecamatan Jatinegara. Gelanggang ini rampung direnovasi pada Desember 2023.

Pada 2024, Pemprov DKI berencana mulai merenovasi Gelanggang Remaja Cipayung dan Gelanggang Remaja Sawah Besar. Proyek renovasi kedua bangunan tersebut akan dimulai pada April 2024.

Zita berharap, inisiatif tersebut dapat memotivasi anak muda Jakarta untuk lebih berprestasi di berbagai bidang, terutama olahraga.

"Kalau begini kan nanti mereka bisa lihat, oh, Pemprov (DKI) hadir nih buat mereka dan mengakomodasi kebutuhan mereka. Nah, saya harap kemudian, mereka juga terdorong untuk berkontribusi mengharumkan nama bangsa lewat prestasi-prestasi mereka kelak," tambah Zita. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PERINGATAN HARI PEDULI SAMPAH NASIONAL DI JAKARTA

Sejumlah anak dari Yayasan Yatim Mandiri membersihkan sampah saat berlangsungnya hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (25/2). Komunitas Operasi Semut bersama Yayasan Yatim Mandiri menggelar kegiatan bersih-bersih sampah saat HBKB dalam rangka memperingati Hari Peduli Sampah Nasional.

# Pemprov DKI Bangun Hunian Buat Pekerja Berpenghasilan Rendah

Program hunian terjangkau ini merupakan inisiasi Pemprov DKI Jakarta dalam mengatasi backlog perumahan. Melalui program ini, warga Jakarta diharapkan bisa mendapatkan tempat tinggal yang layak, aman, dan nyaman serta dengan mengedepankan kemudahan akses dan sarana transportasi yang terintegrasi.

JAKARTA (IM) - Kaum pekerja ibu kota dengan penghasilan pas-pasan punya pilihan yang semakin banyak untuk memiliki hunian sendiri yang masih berada di dalam kawasan Jakarta.

Salah satunya seperti pembangunan Menara Kanaya Nuansa Cilangkap, Jakarta Timur yang dibangun

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Perusahaan Umum Daerah (Perumd) Pembangunan Sarana Jaya yang merupakan bagian dari program penyediaan hunian terjangkau di Jakarta.

Program hunian terjangkau ini merupakan inisiasi Pemprov DKI Jakarta dalam mengatasi backlog perumah-

an. Menyasar pada kelompok masyarakat DKI Jakarta yang berpenghasilan rendah, diharapkan masyarakat DKI Jakarta bisa mendapatkan tempat tinggal yang layak, aman, dan nyaman serta dengan mengedepankan kemudahan akses dan sarana transportasi yang terintegrasi.

Penyaluran hunian terjangkau ini sendiri dilakukan lewat program yang diberi nama Gebyar Hunian Terjangkau yang digelar Sarana Jaya bersama Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) DKI Jakarta melalui Unit Pengelola Dana Perumahan (UPDP) dan Bank DKI.

Bertempat di salah satu hunian terjangkau yang dikembangkan oleh Sarana Jaya, yakni Menara Kanaya Nuansa Cilangkap, Jakarta

Timur, antusiasme warga DKI Jakarta terhadap hunian terjangkau ini meningkat dari penyelenggaraan Gebyar Hunian sebelumnya.

Acara yang dilaksanakan mulai dari pukul 9 pagi ini, sudah terlihat dipadati oleh warga DKI Jakarta sejak beberapa jam sebelum acara dimulai.

Adapun warga DKI Jakarta sebagai Calon Penerima Manfaat (CPM) ini sebelumnya telah melakukan registrasi melalui platform yang telah disediakan melalui media sosial Nuansa Cilangkap.

Selanjutnya warga yang telah melakukan registrasi secara online, melakukan beberapa tahapan pada saat di lokasi Gebyar Hunian. Yakni, melakukan registrasi ulang, mendaftar melalui aplikasi Sirukim, verifikasi data, dan

terakhir melakukan verifikasi oleh pihak bank.

Di sela-sela rangkaian kegiatan tersebut, berlangsung juga sesi talkshow yang dihadiri oleh Kepala UPDP, Meli Budiastuti, Kepala Divisi KPR bank DKI Randy Octionandes, serta bagian pemasaran Sarana Jaya, Erna Sasmita.

Meli Budiastuti menyapaikan bahwa Gebyar Hunian Terjangkau ini merupakan one stop service yang langsung dilakukan oleh DPRKP bersama Sarana Jaya dan Bank DKI kepada Calon Penerima Manfaat yang telah mendaftar melalui aplikasi.

"Ke depannya kami akan intensifkan kegiatan Gebyar Hunian Terjangkau ini, dan semoga hunian di Menara Kanaya ini segera habis terjual," ucap Meli. ● yan

## DPRD DKI Jakarta Proses Pegawai yang Terlibat Pungli di Rutan KPK

JAKARTA (IM) - Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta menerangkan, pihaknya akan memproses pegawai bernama Hengki yang diduga terlibat dalam pungutan liar (pungli) rumah tahanan (rutan) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

"Kalau ternyata terbukti bersalah, maka kami akan memproses ke Badan Kepegawaian Daerah (BKD) dan Inspektorat Provinsi DKI Jakarta sesuai UU Nomor 20 Tahun 2023 tentang ASN (aparatur sipil negara)," kata Plt Sekretaris DPRD DKI Jakarta, Augustinus kepada wartawan di Jakarta, Minggu (25/2).

Augustinus lebih jauh

menjelaskan, proses ini nantinya BKD yang akan menindaklanjuti sanksi apa yang akan diberikan kepada yang bersangkutan.

Namun, dia menyatakan sampai saat ini belum ada koordinasi atau dihubungi oleh Dewas KPK terkait keterlibatan dalam pungli di rutan KPK.

Dia membenarkan Hengki memang sedang bekerja di Sekretariat DPRD DKI dan merupakan pindahan dari Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) yang sebelumnya berdinasi di rutan KPK.

"Saudara Hengki mulai bekerja di setwan sejak awal November 2022 dan yang bersangkutan sampai saat ini bekerja dengan baik," kata

Augustinus.

Dia menilai Hengki tidak pernah kena teguran atau sanksi disiplin sehingga pejabat pambina kepegawaian tidak menonaktifkan yang bersangkutan.

Sekretaris DPRD DKI Jakarta menegaskan, kejadian 2018 di rutan KPK bukan menjadi tanggung jawab pihaknya.

"Namun, kami sepenuhnya menyerahkan proses hukum saudara Hengki 2018 kepada aparat penegak hukum atau Dewas KPK," kata Augustinus.

Sebelumnya, KPK mengungkapkan pihaknya telah menetapkan lebih dari 10 orang sebagai tersangka dalam kasus pungli di rutan KPK. ● yan

## Lestarkan Bangunan Cagar Budaya, Pemprov Revitalisasi Gereja Immanuel

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta menyebut revitalisasi Gereja GPIB Immanuel Jakarta merupakan wujud kepedulian DKI terhadap pelestarian cagar budaya. Khususnya pada bangunan-bangunan tempat ibadah bersejarah.

"Revitalisasi gereja ini contoh yang baik terkait dengan pelestarian bangunan cagar budaya khususnya tempat ibadah. Ini merupakan wujud kepedulian Pemprov DKI dalam melestarikan bangunan cagar budaya," kata Kepala Pusat Konservasi Cagar Budaya Provinsi DKI Jakarta, Norviadi Setio Husudo di Gereja GPIB Immanuel Jakarta Pusat, Minggu (25/2).

Norviadi menyebut, Pemprov DKI juga siap mendukung revitalisasi tempat ibadah lainnya mulai dari masjid, vihara, gereja, sesuai dengan kebutuhannya masing-masing.

Selain itu, dukungan yang diberikan Pemprov DKI Jakarta juga demi mewujudkan tempat ibadah yang lebih nyaman dan mengembalikan bangunan sebagaimana fungsinya.

"Semoga apa yang sudah dilakukan bersama bukan hanya dari pemerintah tetapi jemaat dan pengurus gereja atau majelis semoga bisa membawa hasil jangka panjang dan dapat dinikmati oleh anak cucu kita ke depannya," ucap Norviadi.

Sementara itu, Ketua Majelis Jemaat GPIB Immanuel Jakarta, Pendeta Abraham R. Persang mengatakan, pihaknya selalu berupaya untuk meningkatkan pembangunan dan pelestarian Gereja Immanuel.

Kegiatan pelestarian tersebut terbagi menjadi tiga

kegiatan, antara lain pelestarian dokumen dengan kesepakatan semua pihak untuk melestarikan semua dokumen terkait konservasi mulai tahun 2000-an secara teknis dan tersusun. Kedua melestarikan fisik bangunan gereja dengan melakukan pemantauan terhadap setiap bangunan bahkan setelah dilakukan revitalisasi.

"Orang mungkin berpikir gereja ini setelah revitalisasi selesai, padahal tidak. Gereja ini harus kami pantau terus. Nah semua warga jemaat di sini sudah berkomitmen melestarikan ini sehingga mulai 2006 apa pun kegiatan itu terkait bangunan kami sepakat meminta konfirmasi," jelas Pendeta Abraham.

Terakhir pelestarian terhadap pengetahuan jemaat gereja. Menurut Abraham, selain melestarikan gereja sebagai bangunan ibadah, juga harus dilestarikan pengetahuan setiap jemaat, sehingga dilakukan sosialisasi dengan berharap jemaat mendapatkan pengetahuan secara luas.

Abraham berharap, komunikasi dan kerja sama yang sudah berjalan antara Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dengan Gereja Immanuel Jakarta ini terus berlanjut. Hal itu mengingat Gereja Immanuel menjadi salah satu gereja yang banyak dikunjungi wisatawan lokal dan menjadi ikon Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB).

"Kami berharap ke depan bisa jadi lebih baik dan perhatian Pemda juga bisa berjalan terus karena sekali melakukan perbaikan saja sudah habis Rp500 juta, total gereja ini mulai tahun 2000-an sampai sekarang, sudah masuk revitalisasi itu total sudah Rp35 miliar," ucap Abraham. ● yan



INDONESIA INTERNATIONAL EDUCATION AND TRAINING EXPO 2024  
Pengunjung melihat sejumlah stan universitas pada Indonesia International Education and Training Expo (IIETE) 2024 di JCC, Jakarta, Minggu (25/2). Pameran pendidikan tinggi yang diikuti lebih dari 200 universitas, institut, dan lembaga pendidikan dari dalam dan luar negeri itu bertujuan agar calon mahasiswa memperoleh gambaran kampus dan program studi yang sesuai dengan minat dan bakat mereka juga memperoleh informasi tentang beasiswa pendidikan.

**PENGUMUMAN  
RENCANA PENGAMBILIHAN**

Para pemegang saham PT BUMI LAKSANA SEATI, sebuah perseroan terbatas berkedudukan di Kabupaten Bekasi ("Perseroan") telah menyetujui untuk menurunkan Modal Dasar, Modal Ditempatkan, dan Modal Diser Perseoran.

Kepada pihak yang berkeberatan, mohon dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 60 hari kalender sejak pengumuman ini, ditujukan ke alamat Perseroan sebagaimana berikut:

PT BUMI LAKSANA SEATI  
Jl. Jababeka IV A SFB Kawasan Industri  
Jababeka 1 Blok T Nomor 6B, Pasirgombong,  
Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat

Demikian pengumuman ini dilakukan, guna memenuhi ketentuan Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 26 Februari 2024  
Hormat kami  
Direksi Perseroan